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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten G. Moser, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr 
 
betreffend Summerauer Bahn 
 
Derzeit erfolgen Planungsarbeiten zum Ausbau der Summerauer Bahn im Umfang 
von 50 Mio. Schilling. Der Verbesserung der Bahn-Trasse kommt im Zusammenhang 
mit vermehrtem Pendleraufkommen und dem Ausbau der Infrastruktur in Tschechien 
verstärkte Bedeutung sowohl für den Regionalverkehr als auch für den europäischen 
Gütertransit zu. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 

ANFRAGE: 
 
 
1. In welchem zeitlichen Rahmen wird die Planung abgeschlossen sein? In 
    welchem Zeitraum soll der abschnittweise zweigleisige Ausbau erfolgen? 
 
2. Wie hoch werden die dafür nötigen finanziellen Mittel veranschlagt? 
 
3. Inwiefern werden die Straßenausbaumaßnahmen im Zuge der 
    Korridoruntersuchung B 125/310 die Attraktivität einer besseren 
    Bahnverbindung beeinträchtigen? Werden entsprechende Studien und 
    Einschätzungen getroffen? Wenn nicht, warum nicht? 
 
4. In welcher Form bestehen Kooperationsübereinkünfte mit Tschechien? Welche 
    konkreten Abmachungen umfassen sie? 
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